

《单词百科:carve是什么意思?carve怎么发音?carve的解释和用法》

英语单词carve是什么意思?carve怎么读?carve怎么发音?简答网为您整理了carve的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



carve怎么读

carve的读音:[k v]

carve的意思

1、v.雕刻;切下(肉片);开创(事业);铺(路);

carve的相关词组

1、cut and carve 乱砍,变更,使精练;

2、carve up 把(某物)切成块;瓜分[划分](某物);分割;

3、carve out of 从...切出(引伸为修建);

4、carve out a niche 雕刻一个利基

5、carve out 雕刻出...;用辛勤的劳动创造出...;剜;

6、carve into 把...雕刻成;

carve的近义词

1、butcher n.屠夫,屠户;屠杀者,刽子手;残酷的人;肉铺;

2、chisel n.凿子,錾子;诈骗;

3、cut v.切割;割破;切下;切成;修剪;削减;让...逃跑;释放;剪辑;停止;断绝关系;旷课;伤害;切牌;相交;灌制唱片;开始长(新牙);

4、cut up 切碎;砍伤;恶作剧;使悲痛;

5、engrave vt. (使)铭记;雕刻,镌刻;深印于(心上);印刷;

carve的双语例句

1、The dark days when imperialism could carve up the world at will are gone for ever.

帝国主义可以任意瓜分世界的黑暗时代一去不复返了。

2、Sure, it was aggravating, but that's no reason to carve her up.

当然,这会激怒别人,但也没理由把她切成碎片。

3、Carve the beef into slices.

把牛肉切成片。

4、Beholders usually carve out underground lairs for themselves using their disintegrate rays.

眼魔经常用它们的解离射线雕刻自己的地底巢穴。

5、With a kitchen knife in his hand, Antonio began to cut and carve this butter.

安东尼奥手持菜刀,开始雕刻这块黄油。

6、Camille used a hammer and chisel to carve out a figure from the marble.

卡米尔用锤子和凿子将大理石雕刻出一个人像。

7、In active solitude, one longs to dig earth, to chisel stone, to carve wood.

在积极的孤独中, 我们渴望挖掘泥土, 雕刻木头。

8、It would be unlikely that you carve out a career for yourself.

你不大可能闯出一番事业。

9、Wudi welcomes the friends from the whole earth to invest, develop and carve out.

无棣热诚欢迎四海宾朋前来投资、开发、创业。

10、Roy managed to carve out a career for himself as an actor.

罗伊靠演戏而发迹。

11、What would you carve on your gravestone after your death?

你死后,墓志铭会说什么?

12、Carve the names and gild them.

把姓名刻上去, 再镀上金。

13、How about bread that could carve you?

这块能用刀刺你的面包怎么样?

14、The new superconductors look set to carve themselves a useful niche in the world's electrical industries.

这种新的超导体看起来很有可能在世界电气工业中占得能够发挥作用的一隅。

15、Application: mainly use to carve various design of wood and marble.

用途: 主要用来雕刻木材和大理石花纹。

16、Ask the man in the shop to carve the meat up for you.

请商店里的那个人帮你把肉切成碎块。

17、He is hoping to carve out a much greater role for himself.

他希望能争取到更重要的角色。

18、Still carve the detailed line the silver pattern.

银花纹面还雕刻细纹.

以上是简答网为您整理的carve怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于carve的用法、car

ve的释义、carve的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/carve>

